Mobilisation pour la défense des étudiant-es sans papiers!

Sous le gouvernement de Sarkozy, la France a multiplié les mesures répressives à l'égard des étrangers. Aujourd'hui, le parti socialiste au pouvoir poursuit et même intensifie cette politique. À Angers, comme partout, cela se traduit notamment par des avis d'expulsions à l'encontre des étudiant-es étranger/ères qui selon la préfecture ne rempliraient pas les conditions de séjour. Parce que tous les êtres humains devraient pouvoir circuler, étudier, s'installer librement là où ils le souhaitent. le Réseau Universités Sans Frontières (RUSF) s'oppose à cette politique! Des étudiant-es sont aujourd'hui interrompu-es dans leur cursus, bloqué-es pour trouver un emploi, menacé-es à d'expulsion du territoire à chaque instant pour la seule raison qu'ils ou elles n'ont pas de papiers.

Au delà de son obstination aveugle et odieuse contre ces étudiant-es, la préfecture du Maine-et-Loire ne respecte même pas ses engagements, puisqu'elle vient d'emmettre une nouvelle Obligation de Quitter le Territoire à Djelika, étudiante malienne, alors même que le préfet M. Burdeyron nous avait assuré qu'il n'y aurait pas de nouvelle mesure d'expulsion à son encontre.

Où sont aujourd'hui les engagements de souplesse et de compréhension à l'égard des étudiants sans papiers, engagements que M. Burdeyron avait pris en personne en septembre 2012 lors d'une rencontre avec le RUSF?

En cette fin d'année, face à un gouvernement intransigeant et à une préfecture aux ordres, il est toujours nécessaire d'affirmer notre solidarité avec les étudiant-es sans papiers!

RASSEMBLEMENT SAMEDI 29 JUIN -15H **DEVANT LA PREFECTURE DU MAINE-ET-LOIRE**

Une carte d'étudiant = une carte de séjour Régularisation de tous les sans papiers

Contact : <u>rusfangers@yahoo.fr</u>

Assemblée Générale/permanences tous les premiers mardis de chaque mois à 19h

(Bourse du travail, 14 place Imbach, local de SUD étudiant/Solidaires)